
- 1 - 

様式第６号（第１７条）        

 会　　議　　録 

         (４―１) 

 会議の名称 令和６年度第２回春日部市特別職報酬等審議会
 

開　催　日　時 令和６年１２月２０日(金)
開　会 午後１時３０分

 閉　会 午後２時００分

 開　催　場　所 春日部市役所本庁舎３階 ３０１会議室
 議長(会長等)氏名 早川芳夫
 

出 
 
 

席 
 
 

者

委員氏名

(出席人数：１０人)　 
 ・岡本文雄・小川隆 ・小屋裕明 ・髙山まさ子 ・知久真規子
 ・中村靖史 ・早川芳夫 ・藤田洋平 ・村田小百合 ・渡邉健二
 

説 明 者 
そ の 他

(出席人数：　０人)
 
 
 

事 務 局

(出席人数：８人）
 ・総務部長 宗広則行　・総務部次長 野本昇
 ・総務部参事兼人事課長 冨賀健一・人事課給与厚生担当課長 渡邉賢秀
 ・給与厚生担当主幹 島村雅輝・給与厚生担当主査 関根陽子
 ・給与厚生担当主任 関根優馬・給与厚生担当主任 河津真奈美

次第及び公開、一

部公開、非公開の

区分

１．開会 
２．会長あいさつ 
３．議題 

議員の報酬及び特別職の給料の額等について（答申案）（公開） 
４．市長への答申 
５．閉会

 
一部公開・非公開

の場合はその理由

□ 要綱第３条第１号該当： 
□ 要綱第３条第２号該当： 
□ 要綱第３条第３号該当： 
□ 要綱第３条第４号該当：

 
配　布　資　料

・次第 
・答申書（案）

  
会議録の作製方法

□　録音テープ等を使用した全文記録
 ■　録音テープ等を使用した要点記録
 □　要点記録
 会議録署名の指定
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 （４―２） 
 発　言　者　 発言内容　・　決定事項
 事務局 

 

会長 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

委員 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

委員

（　開会　） 

 

（　開会あいさつ　） 

 

前回の会議では、市議会議員の報酬と市長等特別職の給料につい

て、様々な角度からの意見をもとに審議を行いました。その結果、

特別職の給料は、市長及び病院事務管理者が 3,000 円の引き上げ、

副市長、教育長及び水道事業管理者が 2,000 円の引き上げ、市議会

議員の報酬は、議長が 2,000 円の引き上げ、副議長及び議員が 1,000

円の引き上げ、改定時期はいずれも令和 7 年 4 月 1 日からというこ

とで意見が集約されました。 

 

本日は、その結論までの審議経過等を含めまして、事務局より答

申書の案を作成いただき、皆様に配布しております。 

この案について最終調整を行い、答申書を完成させ、市長に答申

したいと思いますので、皆様よろしくお願いいたします。 

それでは、答申書（案）について事務局より説明をお願いいたし

ます。 

 

（　答申書(案)の説明　） 

 

ただいま事務局より説明のありました答申書の案について、委員

の皆様からご意見はございますでしょうか。 

 

　28年間引き上げしてないということから、今回引き上げをすると

いうことに至ったことはよろしいかと思います。改定率につきまし

ては、1.1％以下が妥当と考えますが、改定率0.3％を金額に換算し

てみるとやや上げ幅が少ないとも感じています。 

 

前回の審議を踏まえた内容であり、特段ご異議等はありません。 

附帯意見を付けていただいていることから、また来年度以降、状況

を踏まえ、審議することが適切かと思います。 

 

内容については、前回しっかりと審議した上での答申案なのでよ

ろしいかと思います。私は、仕事上で民間企業の給与計算をしてい

るため、今回の引き上げ額を民間企業の1ヶ月の法定労働時間の平

均173時間で時給換算してみました。引き上げ額3,000円では17円、

2,000円では12円、1,000円では6円です。この金額で市民の方から

の理解が得られないのであれば、引き上げなくてもいいのではと
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（４―３） 
 発　言　者　 発言内容　・　決定事項
  

 

 

委員 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

　　　　 

議長 

 

 

委員

思ってしまうかもしれません。しかし、28年ぶりの引き上げを考え

れば、上げ幅は控え目ですが、よろしいかと思います。 

 

　答申案については、前回審議したものですので、結論には異議は

ございません。引き上げが 28 年ぶりということは、春日部市とい

うことでなく日本全体の経済動向に左右されるものであると思い

ます。今後、更なる引き上げについて、市民の理解が得られるよう

な経済状況になっていくことが望ましいと思います。 

 

今年度は、国の特別職の改定率が1.1％ですが、昨年度の答申に

至った物価上昇等を考慮した経緯を踏まえますと、0.3％が適当で

はないかと思います。それが市民の理解を得られる額なのではない

かと思います。 

 

　特別職として様々な仕事があると思いますが、これまでの審議会

をとおして、妥当な金額であるから28年間引き上げがなかったと思

います。このタイミングでの改定実施についても、世の中の事情が

変わってきており、多少引き上げることが適当だと思いました。

1.1％でも良かったのかとも思いましたが、来年度以降に審議する

という付帯意見があり、よろしいかと思います。 

 

内容については異議は全くございません。28年ぶりの引き上げと

いうことでございますので、この結果がきっかけとなって、今後、

賃金の引き上げが進んでいくことが望ましい形だと思います。 

 

28年ぶりに引き上げすることが、第一歩に繋がるのではないかと

思います。上げ幅が少ないと思う方もいらっしゃるかと思います

が、この改定によって春日部市のためにさらに頑張っていただけれ

ばと思います。それがさらなる引き上げに繋がって行くと思いま

す。 

 

内容について、一切問題ありませんので異議はございません。 

現在、物価も上がっておりますので、その状況を見ながら、来年度

以降に、ご意見いただくことがよろしいかと思います。 

 

各委員から貴重な意見をいただいた結果、提示された答申書（案）

については、修正なしということでよろしいでしょうか。 

 

（異議なし）
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（４―４） 
 発　言　者　 発言内容　・　決定事項
 議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

副市長 

 

議長 

 

事務局 

 

 

 

 

修正がありませんでしたので、答申書は「審議会会長」の印を押

して完成とし、引き続いて市長への答申を行います。 

 

＜　副市長到着　＞ 

　 

会議を再開します。２回にわたり慎重に審議を重ねた結果、 

審議会としての意見がまとまりました。 

これより、答申を申し上げます。 

 

 

（　答申書朗読後、副市長へ手渡し　） 

 

（　副市長あいさつ　） 

 

（　閉会あいさつ　） 

 

　以上をもちまして令和６年度第２回春日部市特別職報酬等審議

会を閉会いたします。ありがとうございました。 

 

 

＜　審議会終了　＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事の顛末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。 

 

令和７年１月１４日 

 

署名者の職・氏名　会長　　早　川　芳　夫 


